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Offener Brief an Landrat Meinen

Absetzung des Tops „Einrichtung einer nichtöffentlichen Konsolidierungsgruppe“
Bezug:   Informationsveranstaltung am 11.10.23

Sehr geehrter Herr Landrat, sehr geehrter Herr Behrends

 am 9.05. 23 ist im Finanzausschuss der Zeitplan für den Haushalt 2024  vorgestellt worden. Das Ziel, 
den Haushaltsentwurfs am 11.10.23 im Rahmen einer Kreistagssitzung einzubringen und am 7.12.23 
die Haushaltssatzung zu verabschieden stieß auf große Zustimmung. 

Allerdings war zu dem Zeitpunkt nicht klar, dass es keine weitere Beteiligung politischer Gremien geben
sollte, da die geplante Sitzung des Fachausschusses am 05.09.23 ersatzlos ausfiel. 
Es wird nun wie in den vergangenen Jahren eine Informationsveranstaltung geben ohne vorherige 
vorbereitende Dokumente als Grundlage einer folgenden Aussprache.

Umso mehr überrascht es, dass am 11.10.23 geplant ist, eine interfraktionelle nichtöffentliche 
Konsolidierungsgruppe einzurichten, die lt. Verwaltungsvorlage de facto den eigentlichen  
Finanzausschuss ersetzen und am 1.11. 23 zum ursprünglichen Termin des öffentlichen 
Fachausschusses zum ersten Mal nichtöffentlich tagen soll. Diese Beschlussvorlage wurde von der 
Verwaltung ohne Beteiligung des Fachausschusses Finanzen erstellt. 
 
Als Finanzverantwortliche meiner Fraktion teile ich Ihnen mit, dass wir mit diesem Vorgehen in Form 
und Inhalt nicht einverstanden sind und bitte Sie, den Top für diese Sitzung abzusetzen..

Es kann nicht sein, dass zukünftig hinter verschlossenen Türen beraten und in der Öffentlichkeit die 
Ergebnisse nur noch verlautbart werden. Das widerspricht in jeder Hinsicht unserem Anspruch an 
Transparenz, zumal die Konsolidierungsgruppe in der Zusammensetzung mit dem Finanzausschuss 
identisch sein soll. 
Öffentliche Haushalte gehören grundsätzlich in die öffentliche Diskussion.

 Gerade in Zeiten einer angestrengten Kassenlage, die schmerzhafte Einschnitte nach sich ziehen 
können, ist es umso wichtiger, die Probleme des Kreishaushaltes der Öffentlichkeit nachvollziehbar 
darzustellen und Transparenz walten zu lassen. 

Mit freundlichen Grüßen

Gila Altmann, Mitglied im Finanzausschuss


